



DIE POSAUNE

Pornhub verlässt Texas wegen des Gesetzes zur Altersüberprüfung

- Andrew Miiller
- [18.03.2024](#)

Pornhub und andere pornografische Websites haben den Zugang für Nutzer in Texas gesperrt, nachdem der Bundesstaat Lone Star ein Gesetz verabschiedet hat, das eine Altersverifikation vorschreibt, bevor jemand pornografische Websites ansehen kann.

Ein Bundesberufungsgericht hat am 7. März ein texanisches Gesetz bestätigt, das eine Altersüberprüfung vorschreibt, um zu gewährleisten, dass nur Personen über 18 Jahren Zugang zu pornografischen Seiten haben. Pornhub schlug zurück, indem es seine Website für Zuschauer aller Altersgruppen in Texas sperrte. Das Unternehmen will die texanischen Gesetzgeber unter Druck setzen, damit sie die Anforderungen zur Altersüberprüfung rückgängig machen.

Räuberisches Verhalten: Eine Umfrage von Common Sense Media ergab, dass das Durchschnittsalter für den Kontakt mit Pornografie bei 12 Jahren liegt. Die Institution Child Guard schätzt, dass 90 Prozent der Kinder zwischen 8 und 16 Jahren schon einmal Online-Pornografie gesehen haben.

Pornhub behauptet, dass es das Gesetz ablehnt, weil Erwachsene erpressbar oder rufschädigend werden könnten, wenn sie ihre IDs weitergeben, damit Kinder Pornografie ansehen können. Aber Kinder, die sich Pornos ansehen, sind eindeutig ein großer Markt für die Seite.

Pornografie ist für Menschen jeden Alters schädlich, also hätte Texas Pornhub komplett verbieten sollen. Aber wegen der juristischen Auseinandersetzungen über die „freie Meinungsäußerung“ in Amerika wurde es nur für Personen unter 18 Jahren verboten. Das Gesetz soll diejenigen schützen, die zu jung sind, um sich selbst zu schützen.

Die Zerstörung der Familie: In seiner Broschüre *No Freedom Without Law* (Keine Freiheit ohne Gesetz) schrieb der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry:

Tief in uns drin wissen wir, dass Pornografie böse ist! In der Vergangenheit hat uns schon der Gedanke daran Scham bereitet. Es gab eine Zeit, in der wir auch der Pornografie den Krieg erklärt haben, aber davon hört man nicht mehr viel. ... Auch diesen Krieg haben wir verloren.

Was bedeutet es, den Krieg gegen die Pornografie zu verlieren? Es bedeutet, die Werte zu verlieren, die starke Ehen und starke Familien aufbauen. Starke Familien sind das Rückgrat einer jeden starken Nation. Doch wir sind von etwas *überwältigt* worden, gegen das wir *schwach* waren.

Pornhub setzt darauf, dass texanische Erwachsene ihre Kinder der Pornoindustrie opfern, um ihr unzüchtiges Material zurückzubekommen. Hoffen wir, dass sie Pornhub für immer gehen lassen.